

Marko Panic vom TTC Hagen gewinnt ungeschlagen die Westdeutsche Endrangliste der C-Schüler



Bei der WTTV-Endrangliste der C-Schüler (Jahrgänge 2004 und 2005) in Rietberg (Nähe Gütersloh) hat Marko ungeschlagen alle acht Spiele klar gewonnen.

Mehr als einen Monat hat sich Marko durch intensives Training auf dieses große Event vorbereitet. Diesen Erfolg hat er sich hart erkämpft, da er täglich 2-3 Stunden in seinem Verein TTC Hagen und im Landesleistungs-Stützpunkt in Herne trainiert. Zudem ist er sehr oft bei Sichtungslerngängen im Landesleistungs-Stützpunkt in Düsseldorf sowie im Olympia-Stützpunkt in Heidelberg. Neben seinen wöchentlichen Meisterschaftsspielen in der Jungen-Bezirksliga-Mannschaft des TTC Hagen hat er auch schon regelmäßig Einsätze in der 4. Herren-Mannschaft (Bezirksklasse), wo er seine „erwachsenen“ Gegner stets durch hochklassiges Tischtennis beeindruckt und eine Bilanz von 7:3 Siegen erreicht hat.

Da er seit Beginn dieses Schuljahres auf das Friedrich-Harkort-Gymnasium (FHS) in Herdecke geht, muss er seine wenige Freizeit gut einteilen. Selbst während der Weihnachtsferien stehen 2 Tischtennis-Lehrgänge im Landesleistungs-Stützpunkt Herne auf seinem Trainingsplan.

Der Westdeutsche Tischtennis-Verband (WTTV) hat Marko bereits zum 2. Mal zum „Future -Cup 2015“ des Deutschen Tischtennis-Bundes (DTTB) vom 10.-11. Januar in Nassau nominiert, wo er den WTTV vertritt.

Marko gilt bei den Schülern als eines der größten Talente in Deutschland und soll in den nächsten Jahren weiter an den Spitzensport herangeführt werden.

TTC Hagen e. V.